



Sehr geehrte Schulleitungen und sehr geehrte Kollegien,

in Zeiten von Homeschooling, den Verzicht auf Sozialkontakte und den langen Verbleib in den eigenen vier Wänden stellt sich die Situation für unsere Schüler*innen aktuell als große Herausforderung dar. Um sie zu bewältigen, kann es helfen, seine Gefühle, Erfahrungen und Erlebnisse in kreative, künstlerische Bahnen zu lenken. Oft schaffen Kulturschaffende diese Zugänge und arbeiten mit den Kindern und Jugendlichen, was aktuell leider nicht möglich ist. Viele Kulturschaffende können ihrer Arbeit nicht nachgehen und müssen aus finanziellen Gründen nun um ihre Existenz bangen.

Aus dieser aktuellen Lage heraus ist die Idee zur Aktion:

„Schüler*innen@homeart“ entstanden.

Wir wünschen uns...

... eine künstlerische Auseinandersetzung der Schüler*innen mit ihrer aktuellen Situation über verschiedene Zugänge in Wort, Bild und Musik...

... die Beiträge im Rahmen einer Online Ausstellung präsentieren zu dürfen.

Wir bieten an...

... eine Präsentation der Ergebnisse in einer öffentlichen Online-Galerie.

... Verwaltung der Website der Online-Galerie <http://schuelerinnenathomeart.kulturvermittler-sh.de>

Wir erhoffen uns...

... Schüler*innen die Möglichkeit zu geben, die aktuelle Situation besser meistern zu können.

... mit der Online Ausstellung anderen Schüler*innen und Mitmenschen Mut zu machen.

... den Bereich Kulturelle Bildung im Sinne von Homeschooling zu unterstützen.

Unterstützen Sie uns bitte bei dieser Aktion und leiten Sie die sich im Anhang befindende Ausschreibung zeitnah über die Ihnen zur Verfügung stehenden Kanälen an die Schüler*innen weiter! Sie enthält die notwendigen Informationen zur Umsetzung für die Schüler*innen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Die Fachberater*innen Kulturelle Bildung der Kreise des Landes Schleswig-Holstein